



Foto: Christina Kallweit-Stärz

Mitarbeiterinnen der Carl-Oelemann-Schule mit Schulleiterin Silvia Happel (vorne, 3. v. li.).

Mitarbeiterin eng eingebunden. PD Dr. Claudia Schäfer unterstützt als „Referentin digitales Lernen“ die Entwicklungsarbeiten.

Tanja Langsdorf und Renate Treyse unterstützen stundenweise tatkräftig beim Empfang der Fortbildungsteilnehmer/-innen und sind zur Stelle, wenn eine helfende Hand benötigt wird.

Wer bereits im Prüfungswesen auf der Basis gesetzlicher Regelungen oder Verordnungen gearbeitet hat, weiß um die Organisationsverantwortung. Die Aufstiegsfortbildung „Fachwirt/-in für ambulante medizinische Versorgung“ endet mit einer Prüfung vor der Landesärztekammer Hessen (LÄKH). Als Abteilung der LÄKH führt

die COS nicht nur die Fortbildungsveranstaltung durch, sondern ist auch für das Prüfungswesen verantwortlich. Hier sind Karin Jablotschkin und Annegret Werling als wichtige Ansprechpartnerinnen für die Prüfungsausschüsse und die Prüfungsorganisation zu nennen.

Die oben beschriebenen Themenfelder sind die Schwerpunktbereiche der COS, daneben gibt es weitere Aufgabenbereiche wie z. B. Antrags-/Anerkennungsverfahren nach § 145 Abs. 2 Nr. 4 und 5 StrlSchV.

Um die vielen Bildungsveranstaltungen und Aufgaben mit ihren unterschiedlichen Anforderungen gut und effizient zu steuern, wird ein Qualitätsmanagementsystem

aktiv gelebt. Qualitätsmanagementbeauftragte ist Juliane Walther.

Durch ihre Aufgabenbereiche ist die COS mit sehr vielen Abteilungen der LÄKH verbunden und arbeitet mit diesen in den Schnittstellenbereichen eng zusammen.

Informationen zu den Angeboten der Carl-Oelemann-Schule gibt es auf der Website [www.carl-oelemann-schule.de](http://www.carl-oelemann-schule.de) (der QR-Code führt ebenfalls dort hin).



**Tanja Oberwallner,**  
Öffentlichkeitsarbeit COS

## Medienkompetenz für Auszubildende der Freien Berufe

Rund 30 Auszubildende der Freien Berufe in Hessen, darunter Medizinische Fachangestellte, Zahnmedizinische Fachangestellte, Steuerfachangestellte und Rechtsanwaltsfachangestellte nahmen Mitte Mai an einer Pilotveranstaltung „News Caching für Auszubildende“ teil. Der Projekttag ist Teil einer gemeinsamen Initiative des Verbandes Freier Berufe in Hessen (VFBH) und der Medienanstalt Hessen zur Vermittlung von Medienkompetenz in Ausbildungsberufen. Bei der Veranstaltung wurden junge Menschen für die Vielschichtigkeit der digitalen Nachrichtenlandschaft sowie die Auswirkungen von Fake News und künstlicher Intelligenz sensibilisiert.



Foto: Isolde Asbeck

Vorne im Bild: Bildungsagentur medienblau (v.l.n.r.: Daniel Hildebrandt, Philipp Buchholtz); Medienanstalt Hessen (2. Reihe links: Carsten Petry, 1. Reihe Mitte: Sandra Bischoff); Dr. Martin Kraushaar (Präsidiumsmitglied VFBH und Hauptgeschäftsführer der Architekten- und Stadtplanerkammer Hessen, vorne 5. v. l.) sowie VFBH (1. Reihe Mitte: Dr. Karin Hahne, Dr. med. Michael Weidenfeld).